



Consejo Económico y Social

Distr. general
26 de septiembre de 2016
Español
Original: francés/inglés

Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2017

30 de enero a 8 de febrero y 21 de febrero de 2017

Informes cuatrienales sobre el período 2012-2015 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo*

Nota del Secretario General

Adición

Índice

	<i>Página</i>
1. Academy of Mining Sciences	3
2. Beit Issie Shapiro – Amutat Avi	4
3. Biovision Stiftung für ökologische Entwicklung	5
4. Bischöfliches Hilfswerk Misereor	7
5. Bochasanwasi Shri Akshar Purushottam Swaminarayan Sanstha	8
6. Canadian Federation of Agriculture	9
7. Canadian Labour Congress	10
8. Center for Africa Development and Progress	11
9. Center for Egyptian Women’s Legal Assistance Foundation	13

* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



10. Center for International Human Rights	14
11. Centro por la Justicia y el Derecho Internacional	15
12. Center for Women’s Global Leadership	17
13. Centre for Economic and Leadership Development	18
14. Centre indépendant de recherches et d’initiatives pour le dialogue	19
15. CIVICUS: Alianza Mundial para la Participación Ciudadana	20

1. Academy of Mining Sciences

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

La Academy of Mining Sciences es una organización independiente, pública y sin fines de lucro que se dedica a la ciencia y la investigación y que incorpora científicos y expertos en la investigación, el desarrollo, el diseño, la construcción y el funcionamiento de empresas de extracción y procesamiento de mineral.

Objetivos y propósitos de la organización

La Academy of Mining Sciences se creó para promover los logros en materia de investigación y desarrollo en la esfera de la geominería. Entre sus objetivos cabe destacar la creación de tecnologías innovadoras para el desarrollo de yacimientos mineros y la construcción de minas, a fin de acelerar el desarrollo de la minería y promover los avances en el ámbito de la ciencia y la ingeniería, así como de aumentar la eficiencia de la producción en los sectores de la extracción de mineral que incorporan industrias del carbón, el gas natural y el petróleo y el sector de la extracción de mineral de hierro y metal común, materia prima química, materiales de construcción, uranio y tierras raras.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La Academy of Mining Sciences ha desempeñado la función de Vicepresidente en el Grupo Especial de Expertos sobre el Metano de las Minas de Carbón de la División de Energía Sostenible de la Comisión Económica para Europa (CEPE). Entre 2012 y 2015, fue miembro del Grupo Especial de Expertos sobre la Producción Limpia de Electricidad a partir del Carbón y Otros Combustibles Fósiles. Asimismo, celebró una serie de talleres para debatir sobre la publicación de la Comisión Económica y Social para Asia y el Pacífico (CESPAP) titulada *Prospects for Cleaner and More Efficient Coal Production and Utilization Technologies in North-East Asia*.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Entre 2012 y 2015, la organización estuvo representada con regularidad en las reuniones organizadas en Ginebra (Suiza) por la CEPE sobre la producción limpia de electricidad a partir del carbón y otros combustibles fósiles y sobre el aprovechamiento del metano de las minas de carbón, así como en la reunión celebrada en Almaty (Kazajstán), los días 14 y 15 de noviembre de 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

En diciembre de 2015, la Academy of Mining Sciences llevó a cabo una revisión por pares sobre una publicación de la CEPE titulada *Methane Management - An Economic Opportunity for Mitigation*. Asimismo,

participó en el segundo estudio conjunto del Grupo de Trabajo sobre el Carbón de la CESPAP titulado *Prospects for Cleaner and More Efficient Coal Production and Utilization Technologies in North-East Asia*.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se han especificado actividades.

2. Beit Issie Shapiro – Amutat Avi

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

Beit Issie Shapiro (BIS) – Amutat Avi es la principal organización de Israel que promueve los derechos, las oportunidades y los servicios para las personas con discapacidad y ayuda a más de 30.000 personas al año.

Objetivos y propósitos de la organización

BIS tiene como objetivo desarrollar servicios innovadores para niños y adultos con discapacidad y sus familias, mejorar la prestación de servicios entre las comunidades judía y árabe de Israel, influir en las políticas y las leyes y luchar por cambiar la comunidad a través de la capacitación, la educación, la sensibilización y la promoción.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

BIS participa activamente en las Conferencias de los Estados Partes en la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad y ha organizado actos paralelos en varias plataformas de las Naciones Unidas. Como coalición principal de las organizaciones de la sociedad civil, promueve la aplicación en Israel de la citada Convención y celebra los días internacionales dedicados a las personas con discapacidad para fomentar la sensibilidad tanto en Israel como en el extranjero.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Entre 2012 y 2015, BIS asistió con regularidad a las reuniones de las Naciones Unidas y organizó actos paralelos. Por ejemplo, participó en los períodos de sesiones 5º, 6º, 7º y 8º de la Conferencia de los Estados Partes en la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad. Además, asistió al 59º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, donde presentó un acto paralelo sobre el empoderamiento de las mujeres.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El 6 de mayo de 2013, BIS organizó una mesa redonda para organizaciones israelíes reconocidas como entidades consultivas, en coordinación con la Subdivisión de Organizaciones No Gubernamentales del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales (DAES). Asimismo, contribuyó a la realización de un cortometraje durante el Festival de cine “Enable” de las Naciones Unidas, que se proyectó durante el acto del Día Internacional de las Personas con Discapacidad organizado en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York el 3 de diciembre de 2014.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha apoyado los siguientes Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM):

Primer Objetivo: para garantizar un enfoque inclusivo respecto de los niños con discapacidad, BIS encabeza una coalición de organizaciones y padres que intenta cambiar la legislación y que pone en marcha programas educativos que ayuden a modificar las actitudes en la comunidad.

Tercer Objetivo: a través de conferencias internacionales, la organización sensibiliza a los profesionales, los encargados de formular políticas y las comunidades sobre la mejora de la calidad de vida de las mujeres con discapacidad.

Octavo Objetivo: BIS también llevó a cabo consultas y cursos de capacitación a nivel internacional y estableció contactos con profesionales y organizaciones de todo el mundo para intercambiar mejores prácticas.

3. Biovision Stiftung für ökologische Entwicklung

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 2012

Introducción

Creada en 1998, Biovision Stiftung für ökologische Entwicklung (Biovision) tiene como objetivo mejorar la vida de las personas en África de manera sostenible y, al mismo tiempo, conservar el medio ambiente.

Objetivos y propósitos de la organización

Biovision lucha contra el hambre y la pobreza, promueve el pensamiento ecológico y se compromete a difundir y aplicar métodos ecológicos que mejoren de manera sostenible las condiciones de vida en África, conservando al mismo tiempo el medio ambiente.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Biovision apoya de manera activa la labor de las Naciones Unidas llevando a cabo actividades a nivel nacional e internacional y participó vivamente en las negociaciones que tuvieron lugar a raíz de la Conferencia Río+20. Apoyó la elaboración de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), en particular el Objetivo 2, participando en las negociaciones del Comité de Seguridad Alimentaria Mundial sobre su programa de trabajo plurianual 2014-2015, así como en el Grupo de Trabajo Abierto del Comité sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Asimismo, contribuye a la formulación de políticas para establecer sistemas alimentarios sostenibles en el Senegal, Kenya y Etiopía.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización estuvo representada en 11 de los 13 períodos de sesiones del Grupo de Trabajo Abierto sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible celebrados en Nueva York en 2013 y 2014, así como en diversas negociaciones intergubernamentales, como, por ejemplo, la Agenda de Acción de Addis Abeba. Biovision también asistió, en 2013, al sexagésimo octavo período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas y, en 2014 y 2015, al foro político de alto nivel, ambos celebrados en Nueva York. Además, acudió al simposio del Foro sobre Cooperación para el Desarrollo organizado por el Consejo Económico y Social, que se celebró en Montreux (Suiza) el 25 de octubre de 2013. Asimismo, en 2014 y 2015 contribuyó a la elaboración de dos documentos de debate sobre la forma de mejorar la seguridad alimentaria y nutricional, y el 27 de marzo de 2014 organizó una mesa redonda sobre agricultura sostenible en Nueva York.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

En 2013 y 2014 Biovision colaboró con el Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA) y el Millennium Institute en el proyecto Cambio de Orientación de la Agricultura Mundial que trata de reducir la pobreza rural en el Senegal, Kenya y Swazilandia. La organización también contribuyó a redactar el informe del Secretario General sobre la tecnología agrícola para el desarrollo en 2013 y 2015.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El proyecto Cambio de Orientación de la Agricultura Mundial de Biovision tiene como objetivo mejorar la seguridad alimentaria, el bienestar rural y la utilización sostenible de los recursos naturales. La organización también ha puesto en marcha varias iniciativas de desarrollo para lograr los siguientes ODM:

Objetivos primero y tercero: su programa de sanidad animal contribuyó a la introducción de camellos resistentes a la sequía en el norte de Kenya.

Objetivos primero y séptimo: el programa fitosanitario de Biovision se centró en la lucha biológica contra las plagas y el desarrollo agrícola sostenible en África Oriental y su programa de salud ambiental se centró en el aumento de los ingresos a través de las plantas medicinales y la producción de miel en Kenya y Etiopía.

Objetivos quinto y sexto: la salud humana se centró en la lucha integrada contra los vectores de la malaria en Etiopía y Kenya.

4. Bischöfliches Hilfswerk Misereor

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

Bischöfliches Hilfswerk Misereor (MISEREOR) se creó en 1958 para luchar contra el hambre y las enfermedades. En cuanto organismo de desarrollo de ultramar de la Iglesia Católica de Alemania, MISEREOR apoya a las organizaciones asociadas en la puesta en marcha de proyectos de desarrollo en Asia, África y América Central y Latina.

Objetivos y propósitos de la organización

MISEREOR tiene como objetivo promover el desarrollo, luchar contra la pobreza, liberar a las personas de la injusticia y demostrar solidaridad con los pobres y quienes son perseguidos, a fin de crear “un solo mundo”. La labor de MISEREOR se centra en dos pilares principales: ayudar a quienes lo necesitan a vivir con dignidad y atacar las causas estructurales de la pobreza y las violaciones de los derechos humanos.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se han especificado actividades.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

MISEREOR asistió al 22º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos (CDH) y contribuyó al examen periódico universal sobre Zambia y Colombia. En 2014, durante el 27º período de sesiones del CDH, contribuyó a elaborar una declaración conjunta de los defensores de los derechos humanos en Honduras. En 2015 participó en las actividades preparatorias del examen periódico universal sobre Angola y coorganizó un acto paralelo durante el 30º período de sesiones del CDH sobre los derechos humanos y sus efectos en la diversidad.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

MISEREOR contribuyó al logro de los ODM en cuatro regiones geográficas: América Central, América del Sur, África y Asia. En 2014 puso en marcha 435 proyectos por un importe de 50,7 millones de euros (unos 56 millones de

dólares de los Estados Unidos) en América Latina, 398 proyectos por un valor de 54,1 millones de euros (unos 60 millones de dólares de los Estados Unidos) en África y el Oriente Medio, y 386 proyectos por un total de 49,3 millones de euros (unos 54 millones de dólares de los Estados Unidos) en Asia.

5. Bochasanwasi Shri Akshar Purushottam Swaminarayan Sanstha

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 2000

Introducción

Bochasanwasi Shri Akshar Purushottam Swaminarayan Sanstha (BAPS) presta servicios espirituales, sociales y comunitarios, que abarcan desde el socorro en casos de desastre hasta programas de vida basados en valores en Asia Meridional, América del Norte, Europa, Australia y África.

Objetivos y propósitos de la organización

El espíritu de servicio desinteresado de la organización ha inspirado un cúmulo de actividades que sirven para promover el bienestar general y los derechos del individuo, la familia y la comunidad.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La labor de BAPS armoniza en esencia con la de las Naciones Unidas a través de las iniciativas emprendidas en el ámbito de la educación, la ayuda humanitaria, la atención sanitaria, el medio ambiente, la cultura y los programas de desarrollo comunitario. Lleva a cabo multitud de programas benéficos de carácter no espiritual para numerosas comunidades, independientemente de su fe, que incluyen la celebración de más de 5.400 asambleas semanales de niños y 850 asambleas de jóvenes, la oferta de seminarios en materia de educación y liderazgo y la promoción del patrimonio cultural a través de la inauguración de un centro de enseñanza de sánscrito que fomenta la investigación y el estudio a fondo sobre el idioma.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

BAPS asistió a la 65ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones No Gubernamentales, celebrada en Nueva York el 27 de agosto de 2014. Asimismo, participa con regularidad en los períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

BAPS aportó 30.000 dólares de los Estados Unidos a las actividades de socorro llevadas a cabo por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) en Nepal y recaudó más de 63.000 dólares de los Estados Unidos para apoyar las iniciativas del UNICEF encaminadas a ayudar a los niños víctimas del terremoto de Haití.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

BAPS apoya los ODM mediante, entre otras, las siguientes actividades:

Primer Objetivo: donó 4.000 dólares al Hisani Orphan Centre Trust para pagar los derechos de matrícula y los uniformes escolares de las niñas que asisten a la escuela secundaria en la República Unida de Tanzania;

Segundo Objetivo: ofreció anualmente 5.000 becas de estudio para los niños desfavorecidos de la India y el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte;

Tercer Objetivo: celebró el Día Internacional de la Mujer todos los años;

Sexto Objetivo: organizó más de 100 ferias de la salud, así como campañas de donación de sangre y médula, y 375 conferencias de sensibilización sobre la salud que resultaron de utilidad para más de 119.000 participantes en los Estados Unidos de América y el Reino Unido. Además, BAPS administra nueve hospitales benéficos y presta servicios médicos móviles a las zonas rurales de la India;

Séptimo Objetivo: promovió campañas de concienciación ambiental y fomentó el uso de las tecnologías verdes, las instalaciones solares, el reciclaje y los proyectos de plantación de árboles. También puso en marcha la iniciativa “Clean India” en las principales ciudades para promover la limpieza y la conciencia ambiental.

6. Canadian Federation of Agriculture

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2000

Introducción

La Canadian Federation of Agriculture (CFA) es la mayor organización de agricultores del Canadá. A través de su presencia en todas las provincias, la CFA representa a más de 200.000 agricultores y familias canadienses.

Objetivos y propósitos de la organización

La CFA tiene los siguientes objetivos: coordinar las iniciativas de las organizaciones de productores agrícolas en todo el Canadá con la finalidad de promover el interés común a través de la acción colectiva; fomentar las políticas agrícolas nacionales mediante actividades de colaboración para cumplir las condiciones económicas nacionales e internacionales; e impulsar la aceptación de unas actividades agrícolas en condiciones ambientales, sociales y económicas favorables.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En 2014 y 2015 la CFA asistió con regularidad a las reuniones del foro político de alto nivel para coordinar las aportaciones de los agentes no estatales. La organización es miembro fundador de la World Farmers Organisation y ha contribuido a la elaboración de declaraciones de posición y de políticas en diversas reuniones de las Naciones Unidas. En 2015 dirigió la redacción del documento de posición del grupo principal de los agricultores sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible. La CFA habla periódicamente con sus organizaciones afiliadas sobre las actividades relativas al desarrollo sostenible y el comercio y hace de enlace con los agricultores fomentando la conciencia sobre las iniciativas conexas de las Naciones Unidas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La CFA participó en los períodos de sesiones 18°, 20° y 21° de la Conferencia de las Partes en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático. Asistió al foro político de alto nivel sobre el desarrollo sostenible, que se celebró en Nueva York del 28 de junio al 8 de julio de 2015, al Foro de Partes Interesadas del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, que tuvo lugar en Ottawa (Canadá) el 26 de mayo de 2015, y a la reunión de Río+20, que se llevó a cabo en Río de Janeiro (Brasil) el 20 de junio de 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se han especificado actividades.

7. Canadian Labour Congress

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2000

Introducción

El Canadian Labour Congress (CLC) tiene como objetivo fomentar el bienestar económico y social de los trabajadores canadienses, incluidos los desempleados o jubilados.

Objetivos y propósitos de la organización

El CLC agrupa sindicatos nacionales e internacionales, federaciones provinciales y territoriales y consejos comunitarios de trabajo y representa a 3,3 millones de trabajadores. A través de la política defiende programas y directrices que mejoren la vida de sus ciudadanos, como la creación de puestos de trabajo seguros, mejores planes públicos de pensiones y seguridad en la jubilación, un sistema público de asistencia sanitaria más sólido y un cuidado del niño accesible y asequible por medio de programas de educación.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Para apoyar los procesos de las Naciones Unidas vinculados a las estructuras sindicales internacionales, el CLC organiza diversas actividades y divulga información para promover: la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres, el trabajo decente y el desarrollo sostenible, la lucha contra el racismo y los derechos humanos, el desarrollo social y la protección del medio ambiente, los derechos de los trabajadores y los sindicatos y la seguridad y la salud ocupacional y de la comunidad.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El CLC participó activamente en reuniones de las Naciones Unidas, entre ellas, los períodos de sesiones 56°, 57°, 58° y 59° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y el 21er período de sesiones de la Conferencia de las Partes en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El CLC contribuye de forma activa a la labor de la Organización Internacional del Trabajo como miembro titular de su órgano rector. Celebra los días internacionales de conmemoración mediante la formulación de declaraciones, la realización de actividades y la divulgación de material de campaña sobre las personas con discapacidad, los derechos humanos, la mujer, la eliminación de la discriminación racial y la migración.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El CLC colaboró con sindicatos y organizaciones no gubernamentales (ONG) del Canadá y el extranjero para apoyar el desarrollo sostenible, el trabajo decente, el respeto de los derechos humanos y la igualdad de género. Apoyó la participación de la sociedad civil en la adopción de los ODS. Mediante el establecimiento de alianzas con el órgano regional africano de la Confederación Sindical Internacional, el CLC puso en marcha un programa con el Gobierno de Nigeria para realizar una evaluación nacional sobre el VIH/SIDA en el lugar de trabajo. Asimismo, el CLC siguió colaborando con otras organizaciones, entre ellas, Amnistía Internacional y el Canadian Council for International Co-operation, para promover los ODM.

8. Center for Africa Development and Progress**Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012****Introducción**

El Center for Africa Development and Progress (CADP) es un instituto sin fines de lucro del ámbito de la educación y la investigación que se dedica a

capacitar a los africanos en materia de gobernanza y a desarrollar ideas que ayuden a revitalizar el continente africano.

Objetivos y propósitos de la organización

El CADP tiene los siguientes objetivos: proporcionar educación pública sobre los principios básicos del progreso; actuar como centro de estudio que ofrece propuestas sobre políticas a través de ideas y medidas innovadoras; formar y desarrollar la capacidad de liderazgo y las cualidades personales como vía de desarrollo para lograr el progreso económico, social, político y espiritual; y promover el emprendimiento africano a fin de sostener el desarrollo y el crecimiento económico.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El CADP apoyó la labor de las Naciones Unidas presentando declaraciones escritas en diversas reuniones, como, por ejemplo, el 57º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrado del 4 al 15 de marzo de 2013, y el 52º período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, celebrado del 11 al 21 de febrero de 2014 en Nueva York.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El CADP estuvo representado en la serie de sesiones de integración sobre la urbanización sostenible organizada por el Consejo Económico y Social, que se celebró en Nueva York del 27 al 29 de mayo de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El CADP ha apoyado los planes de estudios y ha distribuido material escolar a las escuelas de las zonas pobres de Accra a fin de mejorar la educación de conformidad con los ODM. Asimismo, hizo campaña a favor de la celebración de unas elecciones pacíficas y defendió la transparencia del proceso electoral nacional durante las elecciones de Ghana de 2008 y 2012. En diciembre de 2012, en colaboración con el Ministerio de Asuntos de la Mujer y del Niño, organizó un programa de sensibilización, durante el cual se reunieron representantes de los partidos políticos y la sociedad civil y simpatizantes, procedentes de diversos ámbitos, para debatir sobre la paz durante las elecciones de Ghana y después de ellas.

9. Center for Egyptian Women's Legal Assistance Foundation

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008

Introducción

La fundación Center for Egyptian Women's Legal Assistance Foundation (CEWLA) es una organización no gubernamental establecida en Egipto en 1995.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización promueve la legislación sobre los derechos humanos y los derechos de la mujer entre las asociaciones comunitarias, los órganos jurídicos y las ONG.

Cambios importantes ocurridos en la organización

CEWLA aspira a ampliar su cometido para incluir los derechos de los trabajadores de ambos sexos y aumentar la participación política de las mujeres y los jóvenes. Ha creado una unidad de promoción especializada que otorga prioridad a los asuntos de la mujer y crea opinión pública de apoyo al respecto a nivel local, regional e internacional.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En 2014, CEWLA contribuyó a la elaboración de tres informes paralelos del examen periódico universal sobre la situación en Egipto de los derechos humanos y los derechos de la mujer. En 2012, preparó un plan integrado con el fin de aplicar la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible a nivel comunitario y contribuyó a redactar un folleto informativo sobre las leyes discriminatorias y la violencia contra la mujer en Egipto, en colaboración con la Asociación Euromediterránea. La organización publicó el primer proyecto de ley redactado por una ONG sobre la protección de los testigos y los denunciantes de irregularidades en el proceso de transición a la democracia y en la lucha contra la corrupción.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

CEWLA participó y presentó declaraciones escritas en los períodos de sesiones 57º, 58º y 59º de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y llevó a cabo actividades paralelas sobre la politización de los derechos de la mujer en los conflictos, el papel del Estado en la representación de las mujeres y el uso de la democracia a la hora de definir los derechos de la mujer. También participó en el examen regional africano de la Plataforma de Acción de Beijing, celebrado en Addis Abeba (Etiopía) del 17 al 19 de noviembre de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Como parte del programa nacional de lucha contra el VIH/SIDA, CEWLA llevó a cabo iniciativas de desarrollo de la capacidad para apoyar a 56 supervivientes de la enfermedad, en colaboración con el UNICEF.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha apoyado los ODM a través de las siguientes iniciativas:

- Contribuyó a la elaboración del plan estratégico del Mecanismo de Coordinación de País para el Fondo Mundial de Lucha contra el SIDA, la Tuberculosis y la Malaria;
- Fomentó la conciencia de 17.450 personas sobre la violencia contra la mujer y su repercusión social;
- Prestó apoyo psicológico y social a 10.335 mujeres y niñas y respondió a 12.500 consultas jurídicas a través de entrevistas, sesiones de negociación y teléfonos de emergencia;
- Empoderó a 102 mujeres impartiendo cursos de formación sobre conocimientos prácticos y artesanía;
- En cooperación con organizaciones de la sociedad civil, llevó a cabo 50 seminarios de sensibilización para 1.591 personas sobre temas relacionados con la salud y los derechos sexuales y reproductivos; y
- Ayudó a 340 personas a través de programas de erradicación del analfabetismo.

10. Center for International Human Rights

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

El Center for International Human Rights (CIHR) es una organización universitaria que tiene como objetivo promover los derechos humanos y el estado de derecho.

Objetivos y propósitos de la organización

El CIHR aspira a lograr su objetivo impartiendo formación en las aulas sobre el estado de derecho y la defensa de los derechos humanos en diferentes foros y participa en las actividades de apoyo a la Carta de las Naciones Unidas.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Como miembro de la Red de Soluciones de las Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible, el CIHR asistió a los períodos de sesiones 6º, 7º y 8º del Grupo de Trabajo Abierto sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible. La ONG también estuvo representada en una reunión sobre el papel a más largo plazo de la sociedad civil en el fomento del desarrollo, organizada por el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales (DAES), que se celebró en Nueva York el 28 de abril de 2015.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

En diciembre de 2015, en el marco del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos, el CIHR presentó un informe sobre las presuntas violaciones de los derechos individuales a la vida, la seguridad y los remedios jurídicos en Colombia y Jamaica. Además de asistir a los períodos de sesiones 5° y 6° de la Conferencia de los Estados Partes en la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción en 2013 y 2015, la ONG también estuvo representada en las siguientes reuniones:

- El 55° período de sesiones del Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, organizado por la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y celebrado en Nueva York del 9 al 12 de julio de 2013; y
- El Cuarto Foro sobre las Empresas y los Derechos Humanos, organizado por el Pacto Mundial de las Naciones Unidas y celebrado en Ginebra (Suiza) del 16 al 18 de noviembre de 2015.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Desde 2015, junto con el Pacto Mundial de las Naciones Unidas, el CIHR ha copresidido el Grupo de Trabajo sobre la cuestión de los derechos humanos y las empresas en el marco de la iniciativa de los Principios para una Educación en Gestión Responsable, cuyo objetivo es integrar la responsabilidad social empresarial en los planes de estudio de universidades de todo el mundo.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización contribuyó a la consecución de todos los ODM en Etiopía y Malí mediante la ejecución de proyectos con los siguientes fines: desarrollar la capacidad económica; eliminar la mutilación genital femenina; mejorar el tratamiento de las emergencias obstétricas; aumentar la matriculación de las niñas en la escuela; incrementar la lactancia materna exclusiva de los niños menores de 1 año; y aumentar el uso de mosquiteros para prevenir la malaria.

11. Centro por la Justicia y el Derecho Internacional

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1996

Introducción

Establecido en 1991, el Centro por la Justicia y el Derecho Internacional (CEJIL) es una ONG sin fines de lucro, cuya misión es defender y promover los derechos humanos en América.

Objetivos y propósitos de la organización

El CEJIL tiene como objetivo combatir los abusos contra los derechos humanos, para lo cual da respuesta a las cuestiones endémicas en la materia y genera un cambio social positivo a través de la interposición de litigios, las

actividades de promoción, la prensa y los medios de comunicación, la gestión de conocimientos y el desarrollo de la capacidad.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, el CEJIL puso en marcha nuevas iniciativas que contribuyen a la labor de las Naciones Unidas, entre ellas, la campaña “GQUAL”, que busca promover la paridad entre los géneros en los órganos y los tribunales internacionales, incluidas las Naciones Unidas. El CEJIL desempeña las funciones de secretaria de la Red de las Américas sobre Nacionalidad y Apatridia, que se estableció en noviembre de 2014 para cumplir los objetivos mencionados en el Plan de Acción Mundial para Acabar con la Apatridia antes de 2024 y el Plan de Acción del Brasil de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El CEJIL participó en diversos actos organizados por las Naciones Unidas y contribuyó al examen periódico universal de Honduras en 2015. En noviembre de 2014, participó en una reunión organizada por los Ministerios de Justicia y de Relaciones Exteriores del Brasil y la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados con el fin de celebrar el 30º aniversario de la Declaración de Cartagena. En 2015, el CEJIL organizó consultas regionales con la sociedad civil en colaboración con la Relatora Especial de las Naciones Unidas sobre la violencia contra la mujer e interactuó con la Relatora Especial sobre una vivienda adecuada como elemento integrante del derecho a un nivel de vida adecuado.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El CEJIL ha recibido asistencia financiera del Fondo de Contribuciones Voluntarias de las Naciones Unidas para las Víctimas de la Tortura con el objeto de interponer litigios relacionados con la tortura en América y de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados con el fin de desempeñar las funciones de secretaria de la Red de las Américas sobre Nacionalidad y Apatridia, que se esfuerza por eliminar la apatridia en todo el mundo de aquí a 2024.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El CEJIL ha apoyado de forma activa los ODM tercero y quinto, por ejemplo, promoviendo la adopción de medidas médicas relacionadas con el derecho a la vida y la integridad personal en El Salvador y el mantenimiento de un registro nacional de víctimas de la esterilización forzada en el Perú.

12. Center for Women's Global Leadership

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2000

Introducción

Desde 1990, el Center for Women's Global Leadership (CWGL) ha promovido el liderazgo de las mujeres en la esfera de los derechos humanos mediante la realización de campañas internacionales de movilización e iniciativas mundiales en materia de educación.

Objetivos y propósitos de la organización

El CWGL aspira a un mundo en el que todas las personas sean iguales y se logre en general la igualdad de género mediante el disfrute de los derechos humanos para todos.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Entre 2012 y 2015, el CWGL actuó como asesor, en representación de las ONG, para el Comité Interinstitucional de Evaluación de Programas del Fondo Fiduciario de las Naciones Unidas para Eliminar la Violencia contra la Mujer. Promueve de forma activa los derechos humanos, las libertades fundamentales y la agenda para el desarrollo después de 2015 mediante la organización de simposios y actos sobre estos temas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El CWGL ha participado activamente en la elaboración y presentación de declaraciones para numerosos periodos de sesiones y actos paralelos organizados por las Naciones Unidas y sus órganos, como las reuniones del Consejo de Derechos Humanos, la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer y el Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas. También ha participado en las siguientes reuniones celebradas en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York:

- El Foro sobre Cooperación para el Desarrollo del Consejo Económico y Social, los días 5 y 6 de julio de 2012;
- El foro titulado "Visiones y voces en pro de los derechos humanos: Integrar los derechos humanos en la agenda para el desarrollo después de 2015", que tuvo lugar el 24 de septiembre de 2013, durante el sexagésimo octavo período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas;
- El foro titulado "Desafíos y logros en el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo del Milenio para las mujeres y las niñas: perspectivas futuras", celebrado por ONU-Mujeres los días 4 y 5 de diciembre de 2013; y
- El acto de presentación de la campaña mundial de ONU-Mujeres "Empoderando a las mujeres, Empoderando a la humanidad: ¡Imagínalo!", que tuvo lugar el 26 de junio de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Entre 2012 y 2015, el CWGL estableció alianzas con órganos de las Naciones Unidas, incluida la campaña “ÚNETE para Poner Fin a la Violencia contra las Mujeres”, gestionada por ONU-Mujeres, y actuó como panelista y moderador en diversas reuniones en los foros correspondientes. Asimismo, desempeñó las funciones de coordinador mundial de la Post-2015 Women’s Coalition y moderó una reunión informativa sobre la Consulta Mundial Temática sobre la Gobernanza y la Agenda para el Desarrollo Después de 2015. Del 19 al 21 de mayo de 2014, impartió un curso de capacitación sobre política macroeconómica y derechos humanos para el personal de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Ginebra (Suiza).

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se han especificado actividades.

13. Centre for Economic and Leadership Development

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

El Centre for Economic and Leadership Development (CELD) es una ONG cuyo proyecto es empoderar a los grupos vulnerables, en particular los jóvenes, los niños y las mujeres. Con sede en Nigeria, la organización también pone en marcha talleres en otras partes de África, el Oriente Medio y Europa.

Objetivos y propósitos de la organización

El CELD tiene como misión convertirse en una importante plataforma mundial para la participación activa de los jóvenes y el empoderamiento de la mujer. Contribuye al desarrollo general de los niños y jóvenes vulnerables a través de la educación, mejores programas de desarrollo de la capacidad, proyectos de erradicación de la pobreza, intercambios culturales a nivel internacional y programas de desarrollo.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El CELD ha contribuido a la labor de las Naciones Unidas organizando diversas cumbres anuales, en las que han intervenido destacadas mujeres de países en desarrollo, para promover el apoyo a la transversalización de la perspectiva de género y demostrar el papel fundamental que desempeñan las mujeres en el crecimiento de las economías. Asimismo, ejecuta el programa “Envía a un niño a la escuela”, que otorga becas a los estudiantes indigentes de enseñanza secundaria y ofrece programas trimestrales y semestrales de capacitación y educación en materia de liderazgo.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La ONG envía con regularidad representantes a las reuniones organizadas por las Naciones Unidas, incluidos los períodos ordinarios y extraordinarios de sesiones de la Asamblea General.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha indicado ninguna cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El CELD contribuyó a la elaboración de la agenda del Consejo Económico y Social para el desarrollo mediante la adopción de medidas activas de apoyo a los ODM segundo y tercero. A fin de contribuir al logro de la enseñanza primaria universal, garantizó los derechos de matrícula de 82 estudiantes de enseñanza secundaria como parte de su campaña “Envía a un niño a la escuela” en Nigeria, Liberia, Kenya y Ghana. Para apoyar la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres, su Alianza para el Desarrollo del Emprendimiento de las Mujeres Africanas (PAWED) trata de consolidar diversas alianzas para ofrecer oportunidades en tiempo real a las mujeres empresarias de África.

14. Centre indépendant de recherches et d’initiatives pour le dialogue**Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008****Introducción**

El Centre indépendant de recherches et d’initiatives pour le dialogue (CIRID) es una organización no gubernamental burundesa y suiza establecida en 1996 para contribuir al logro del diálogo político en Burundi. La organización está representada en África Occidental y Central por una oficina situada en Dakar (Senegal).

Objetivos y propósitos de la organización

La organización trata de crear un espacio para el diálogo en Burundi y Suiza sobre los derechos humanos, la migración, la paz, la seguridad y el desarrollo sostenible.

Cambios importantes ocurridos en la organización

Desde noviembre de 2015, el CIRID ha creado su programa Alianzas para la Paz, la Seguridad y el Desarrollo en colaboración con el Training Centre for Development of Ex-Combatants (CEDAC), organización no gubernamental reconocida como entidad de carácter consultivo especial por el Consejo Económico y Social.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Desde 2012, el CIRID ha organizado regularmente períodos de sesiones paralelos sobre la situación de los derechos humanos en coordinación con el Consejo de Derechos Humanos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Como organización que promueve la universalidad de los derechos humanos, el CIRID se interesa especialmente por la labor de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Ginebra (Suiza). Por consiguiente, tomó parte en los períodos de sesiones 22º, 23º y 24º del Consejo de Derechos Humanos y en diversos actos paralelos organizados entre 2012 y 2015. Asimismo, el CIRID presentó una declaración oral sobre el deterioro de los derechos humanos en Burundi como parte del 24º período extraordinario de sesiones del Consejo de Derechos Humanos.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

El CIRID organizó el festival Beat4Peace en Ginebra (Suiza) el 30 de octubre de 2014, con la participación de Rencontre africaine pour la défense des droits de l'homme (RADDHO), organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En 2015, el CIRID se centró en los Objetivos de Desarrollo Sostenible. De 2012 a 2014, organizó actos para examinar el papel de la diáspora en la promoción de la paz y la contribución de la sociedad civil a la paz, la seguridad y la estabilidad en la Región de los Grandes Lagos y el Cuerno de África.

15. CIVICUS: Alianza Mundial para la Participación Ciudadana

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 2004

Introducción

La Alianza Mundial para la Participación Ciudadana (CIVICUS) es una organización de la sociedad civil de ámbito internacional que tiene como objetivo fortalecer la acción ciudadana y a la sociedad civil en todo el mundo.

Objetivos y propósitos de la organización

CIVICUS aprobó tres prioridades estratégicas para el período comprendido en 2013 y 2017: influir, conectar, posibilitar.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En 2013 CIVICUS puso en marcha las siguientes campañas: la Gran Transformación de la Información sobre Desarrollo (DataShift), Action/2015 y Desarrollo Sostenible 2015. En 2014 realizó una evaluación del alcance para, entre otras cosas, promover la participación de la sociedad civil en los procesos de desarrollo después de 2015 a través de las tecnologías de la información. La organización implantó de forma progresiva el proyecto DataShift en cuatro países piloto (Argentina, Nepal, Kenya y República Unida de Tanzania) para aumentar la cobertura de los datos generados por los ciudadanos y vigilar los progresos en el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Asimismo, a comienzos de 2014 realizó dos consultas en las que participaron más de 135 agentes de la sociedad civil, que dieron lugar a la creación de la campaña Action/2015, cuyo objetivo era atacar las causas fundamentales de la desigualdad, la injusticia, la pobreza y el cambio climático y en la que tomaron parte activa más de 2.200 organizaciones de 157 países.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

CIVICUS participa activamente en las reuniones del Consejo de Derechos Humanos, y ha presentado más de 54 escritos en los exámenes periódicos universales. Organizó varios actos paralelos durante los períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer para poner de relieve los problemas clave y numerosas cuestiones temáticas, en colaboración con los grupos nacionales de la sociedad civil. La organización ha participado de forma activa en varios períodos de sesiones del Foro sobre Cooperación para el Desarrollo del Consejo Económico y Social, así como en el foro político de alto nivel.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Junto con el Departamento de Información Pública, CIVICUS coorganizó la 65ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las ONG, que tuvo lugar en la Sede de las Naciones Unidas del 27 al 29 de agosto de 2014. Asimismo, en colaboración con el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales (DAES), organizó el grupo principal de ONG durante la reunión de Río+20, los foros políticos de alto nivel, el Grupo de Trabajo Abierto de la Asamblea General sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible y las negociaciones de la Agenda 2030. A finales de 2013 aunó fuerzas con el DAES para poner en marcha el proyecto bienal “Desarrollo Sostenible 2015”, que se centraba en fomentar la conciencia y ofrecer oportunidades para que las partes interesadas colaboraran con el sistema de las Naciones Unidas, y ayudó a 12 asociados nacionales a elaborar y ejecutar planes de promoción.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

CIVICUS apoyó los ODS a través de sus declaraciones en los medios de comunicación sobre la necesidad de situar a la gobernanza y los derechos humanos en el centro de los procesos de desarrollo después de 2015. Realizó consultas nacionales en 14 países, coordinó reuniones a nivel internacional sobre los ODM y

participó en la Consulta Mundial Temática sobre la Gobernanza y la Agenda para el Desarrollo Después de 2015.
